



最強

～真の強さを問い続け、
進化する2年生～

気持ちを新たに

8月29日(火)夏休み明けの学校生活がスタートしました。どのクラスも、ロッカーの整頓、話を聞く姿勢など、7月にこだわってきたことが当たり前のようにできる姿がありました。

また、久しぶりに学級の仲間と会い、「どんな風に夏休みを過ごしていたの?」「部活の大会は…」など、笑顔で話し、体育大会や文化祭に向けて、この仲間たちと一緒に頑張っていくという気持ちを新たにしましたことと思います。



今後は、期末テスト、体育大会、職場体験学習、後期生徒会役員選挙・後期組織づくり、文化祭・・・と忙しい日々が続きます。しかし、どの行事も一人一人の力や集団としての力が大きく伸びる大切な行事です。それと同時に、部活動をはじめ、学校生活の様々な場面での役割が徐々に3年生から2年生に引き継がれていく大切な時期に入ります。

まずは、7・8日に行われる期末テスト。前期の成績にも大きく関わる大事なテストです。夏休み中から計画的に学習している人が多くいます。努力が成果となって現れるよう、目標をもって頑張りましょう。

2年生生徒・保護者のみなさんへ

職場体験学習の打ち合わせを、以下のような日程で行います。

9月8日(金) 各事業所へ訪問し、打ち合わせ この日に打ち合わせを行わない生徒は、13:20に下校

※一部の事業所は、校内で打ち合わせを行う。

※保護者の勤務先で本人のみ体験する場合は、都合のよい時間に家庭で打ち合わせを行う。

- | | |
|---------|--|
| 13:00～ | 最終確認 |
| 13:30頃～ | 打ち合わせ時刻(14:30)に間に合うように、事業所ごとにかたまって、学校を出発 |
| 14:30～ | 事業所で打ち合わせ (約30分間) |
| 15:00頃 | 下校 ※学校へは戻ってきません。 |

当日、事業所まで迷わずに行けるように、場所の確認をお願いします。